
ПРОТОКОЛ № И 
заседания общественного экспертного совета по 

вопросам здравоохранения

г. Петропавловск-Камчатский « 25 » января 2023 г.
ул. Ленинградская 118 зал для заседаний 16 час. 00 мин.

Председательствующий - Калинин Евгений Викторович
Секретарь - Болдышевская Алена Николаевна

Присутствовали члены общественного экспертного совета по вопросам 
здравоохранения:

1 .Калинин Евгений Викторович, председатель совета
2 .Болдышевская А.Н., секретарь совета
3 . Кильдау Анастасия Анатольевна
4 .Ильина Елена Михайловна
5 .Серова Светлана Николаевна
6 .Богданов Александр Михайлович
7 .Варады Дмитрий Валерьевич

Отсутствуют: Покрищук Л.И. (командировка), Куринова Т.Г. (на другом 
заседании, Фесенко В. Б. (болезнь)
Приглашенные: Заместитель Министра - начальник отдела правового и 
кадрового обеспечения Будников С.В.
Куратор от Центра Уполномоченных по обеспечению деятельности 
общественно-экспертных советов Камчатского края - Кузневич Андрей 
Васильевич

На заседании присутствует 7 из 10 членов общественного экспертного 
совета по вопросам здравоохранения, 3 члена совета отсутствуют по 
уважительным причинам.

*Кворум для принятия решений имеется (часть 10 Типового 
положения об общественном совете, утвержденного Постановлением 
Правительства Камчатского края от 04.05.2021 № 169-П).

Повестка заседания:

1. Утверждение отчета за 2022 год общественного экспертного совета по 
вопросам здравоохранения.

Докладчик Калинин Е.В.



2. Рассмотрение методики оценки деятельности ОЭС, разработанной 
приказом Центра уполномоченных и внесение своих предложений (особое 
внимание прошу обратить и предложить механизм работы и учета обращений 
граждан).

Докладчик Калинин Е.В.
3. Реализация стратегии информационной открытости общественного 

совета о его деятельности.
Докладчик Ильина Е.М.
4. Сохранения медицинских кадров во время специальной военной 

операции (СВО) (вопросы бронирования медработников и присвоения врачам 
Камчатского края первых воинских званий, взамен полученных при 
прохождении срочной службы: рядовой водитель, рядовой сапёр, рядовой 
стрелок и т.д.). Ситуация сегодня, результаты, проблемные моменты.

Докладчик Варады Д.В.
5. Обсуждение и внесение при необходимости изменений в план работы 

общественного совета на 2023 год.
Докладчик Калинин Е.В.
6. Разное.

СЛУШАЛИ: Председателя Совета Калинина Е.В. с предложением о 
принятии предложенной повестки.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.
РЕШИЛИ: принять предложенную повестку.

1вопрос. Утверждение отчета за 2022 год общественного экспертного 
совета по вопросам здравоохранения.

СЛУШАЛИ: Калинина Е.В, зачитавшего отчет за 2022 год 
общественного экспертного совета по вопросам здравоохранения, (отчет 
прилагается к протоколу).

Предложено утвердить отчет. Дополнения, уточнения к отчету не предложены.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.

РЕШИЛИ: отчет за 2022 год общественного экспертного совета по 
вопросам здравоохранения утвердить.

2 вопрос. Рассмотрение методики оценки деятельности ОЭС. 
разработанной приказом Центра уполномоченных и внесение своих 

предложений

СЛУШАЛИ: Калинина Е.М., доложившего о приказе Центра по 



обеспечению деятельности общественной палаты и уполномоченных 
Камчатского края «О методике оценки деятельности общественных 
экспертных советов в Камчатском крае» от 05.09.2022 №17п.

Согласно приказу, деятельность общественных экспертных советов 
оценивается по показателям, изложенным в Приложении. Особое внимание 
предложено уделить оценке, отражающей работу с обращениями граждан в 
связи с тем, что формулировка предлагает оценивать обращения, 
рассмотренные только на заседаниях ОЭС. На практике, члены ОЭС 
рассматривают и консультируют граждан на выездных мероприятиях (школы 
пациентов), при личном обращении и т.д.
В ходе обсуждения данного вопроса Будников С.В. предложил в случае 
появления неурегулированных вопросов обращаться напрямую к нему.

Предложено:
1. Направить до 01.02.2023 предложения в Центр по обеспечению 

деятельности общественной палаты и уполномоченных Камчатского края 
предложения по изменению формулировки.

2. Организовать работу с гражданами посредством личного приема 
членами ОЭС по адресу Ленинская 38 кабинет 108 1 этаж . Подготовить, 
согласовать с членами ОЭС график работы и опубликовать его.

3. Предусмотреть возможность предварительной записи по телефону.
4. Разработать и оформить журнал учета обращений 

Назначить ответственным Болдышевскую А.Н.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.

Вопрос 3. Реализация стратегии информационной открытости 
общественного совета о его деятельности.

Слушали: Ильину Е.М.:
В ноябре 2022 года были созданы аккаунты ОЭС ПО ВОПРОСАМ 

ЗДРАВООХРАНЕНИЯ в соц сетях: канал в Телеграмм, группа в ВК.
Было размещено более 30 публикаций. На данный момент подписчиков 

в Телеграмм 14 подписчика, в ВК - 12 подписчиков.
Администраторы :
Д.В. Варады
Е. В. Калинин
Е.М. Ильина
В социальных сетях дублируются посты на тему:
1.0 целях ОЭС
2.0 составе ОЭС по здравоохранению
3.0 задачах ОЭС по здравоохранению
4 .Посты рубрики "Будь здоров"
5 .Посты с каналов "Волонтёры-медики"
б .Новости в здравоохранении Камчатского края



7 .Новости Всероссийского союза пациентов
8 .Новости Центра общественного здоровья и медицинской 

профилактики
9 . Полезные советы о питании
10.Опубликована брошюра от Народной программы "Помощь в трудной 

ситуации»
11 .Опубликован сборник "Ты не один" для жителей Камчатского края 

(для онкопациентов и людей, оказавшихся в трудной жизненной ситуации) от 
АНО по оказанию социальных услуг «Вторая жизнь».

Предложено каждому члену ОЭС распространить ссылки на 
мессенджеры не менее чем 5 человекам для увеличения числа подписчиков.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.

РЕШИЛИ: принять информацию к сведению, усилить работу по 
информационной открытости Совета, каждому члену ОЭС распространить 
ссылки на мессенджеры не менее чем 5 человекам.

Вопрос 4. Сохранения медицинских кадров во время специальной 
военной операции (СВО)
Слушали Варады Д.В.:

Вопрос сохранения медицинских кадров как никогда актуален. С 
первыми трудностями Камчатка столкнулась 26 сентября 2022г.
В этот период военкоматы ориентировались исключительно на ВУС и не 
принимали в расчет профессию мобилизованных.
А в связи с тем, что с 2010 года военные кафедры при медицинских 
университетах были расформированы, превалирующее количество медиков 
были вынуждены проходить срочную военную службу по призыву и получали 
ВУС стрелков, радистов, сапёров, водителей и т.д.

По окончанию первой волны мобилизации Министерством 
здравоохранения Камчатского края при поддержке правительства Камчатского 
края была проведена большая, сложная работа по организации бронирования 
медицинских кадров Камчатки.

За что можно выразить большую благодарность от нашего медицинского 
сообщества в адрес Министерства здравоохранения за проделанный труд.

Хотелось бы отдельно отметить работу в данном направлении 
заместителя министра Будникова Сергея Владимировича, который фактически 
в первые недели мобилизации в ручном режиме разбирал инциденты с 
мобилизацией высококвалифицированных медицинских работников на 
рядовые должности сапёров и стрелков.

В настоящий момент работа по бронированию в Камчатском крае 
закончена на 95%. Из проблемных моментов можно отразить: 
-труднодоступность бумажного документооборота с отдалёнными районами, 
замедляющую' получение брони,



- проблему действующего запрета военкоматами бронирования офицеров 
медиков (То есть практически всех врачей с высшим образованием).
-Острую проблему отказа в бронировании врачам, служившим на срочной 
службе на рядовых должностях в армии по отдельным военно-учетным 
специальностям (например, ВУС 166662, код отказа 58220).
В качестве примера отказано в бронировании заместителю главного врача 
краевого кожно-венерологического диспансера (ВУС 166662 -сапёр).

Что касается присвоения первичных офицерских званий врачам.
Документ был разослан в медучреждения со сроком исполнения до 16 

декабря, были подготовлены необходимые списки желающих из камчатских 
врачей.

Однако медучреждения подали заявки только на 92 врачей из 391 
подлежащих, что говорит о недостаточной работе кадровых работников 
медицинских учреждений с врачами, недостаточном информировании о целях 
и задачах данной работы.

Присутствует проблема по работе с медицинскими организациями, 
подающими дополнительные сведения на врачей.

В условиях нестабильной обстановки на спецоперации, критически 
важно осуществлять подачу Министерством здравоохранения Камчатского 
края дополнительных заявок на получение первых офицерских званий врачам 
в минимально возможные сроки. В настоящий момент сроки перенаправления 
документов из Минздрава в военкомат составляют более Зх недель.

Предложения.
1 .Направить запрос в структуры военкомата с постановкой вопроса 
правомерности в отказе медикам-офицерам бронирования в период СВО и 
вопроса правомерности блокирования к бронированию врачей с рядовыми 
должностями отдельных ВУС.
2 .Предложить Министерству здравоохранения Камчатского края рассмотреть 
возможность оптимизации процедуры рассмотрения дополнительных заявок 
от медицинских организаций на присвоение первого офицерского звания для 
ускорения их передачи в военные комиссариаты.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.
Решили: поручить Варады Д.В. составить соответствующие запросы, 

предложения, согласовать с Будниковым С.В.

Вопрос 5. Обсулодение и внесение при необходимости изменений в 
план работы общественного совета на 2023 год

Слушали Калинина Е.В.: План работы на 2023 год был предварительно 
направлен членам ОЭС на ознакомление. Предложений по внесению 
изменений в план работы не поступило. Предлагается голосование за 
предложенный план работы ОЭС на 2023 год.



ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.
Решили: принять план работы на 2023 год

Вопрос 6. Разное
6.1. Слушали Калинина Е.В.:
В связи с поступлением запросов от граждан, которые находятся в 

процессе оформления инвалидности (срок оформления до 3 месяцев), 
необходимо выяснить каким образом налажено обеспечение их памперсами, 
медикаментами и пр.

Предложено подготовить и направить соответствующий запрос в ФКУ 
«Главное бюро медико-социальной экспертизы по Камчатскому краю».

Пригласить на следующее заседание ОЭС заместителя министра 
здравоохранения Камчатского края Мельникова О.С., руководителя ФКУ 
«Главное бюро медико-социальной экспертизы по Камчатскому краю» 
Якубову И.Н.

6.2. Слушали Калинина Е.В. Описаны проблемы, возникающие при 
взаимодействии с главным врачом ГБУЗ «Камчатская краевая станция 
переливания крови», в рамках популяризации донорства крови в Камчатском 
крае. Станция переливания плохо идет на контакт для проведения различных 
совместных акций с общественными организациями.

Будников С.В. принял информацию к сведению, пообещал со своей 
стороны применить административные рычаги воздействия по данному 
вопросу.

ГОЛОСОВАЛИ: За - 7 чел; Против - 0 чел; Воздержались - 0 чел.
Принято единогласно.
Решили: Направить запрос в СМЭ, пригласить на следующее заседание 

ОЭС Мельникова О.С., Якубову И.Н.

Все вопросы повестки дня исчерпаны. Заседание совета объявлено 
закрытым. Спасибо за работу.

Председательствующий /Е.В. Калинин /

Секретарь / А.Н. Болдышевская/


